あったか便り 115号





願いが込められています。 略化したものと言われています 「メリークリスマス」と声をかける時、 ーリストを意味します。 メリー」は喜び、 ークリスマス」には深い意味があります 相手に喜びと楽しみで満ちてほしいという さあ、 今年も一緒にクリス イエス・キリストの

メリークリスマス 今年も早いもので、 の言葉であふれます もう12月。この時期は世界中が











バザー収益の報告

¥64, 178円



ご入居者様のために使わせていただきます。 皆様のご協力、ありがとうございました。

今月のフラワーアレンジメント









年末年始の緊急連絡先について

年末年始にかけて、ご旅行や帰省などで緊急連絡先が変更となる方は、 (自宅が留守となるため、携帯電話に連絡してほしいなど)早めに事務室 までお知らせください。

あったかの家は今年で10年目を迎えました。

開設からの方、新しく入居された方、いらっしゃる年数はそれぞれ ですが、どの方においても、自分らしい生活ができるように、また、 あったかの家が居心地のいい場所であるようにと職員一同、思いと 願いを持って支援をしていきたいと思っています。あったかの家は これからも、その方の持てる力を使って、主体的に生活することを 大切にしていきます。来年もどうぞよろしくお願いいたします。

施設長